

# かけはし



## 笑顔いっぱいの子ども

4月に八日市場小学校の子供たちと出会ってから4ヶ月が過ぎようとしています。まだ「あなたのお名前は?」と子供たちに聞く日が続いています。「校長先生、お年寄りだから覚えられないですか。」と言う子に、思わず吹き出してしまいました。以前の「かけはし」にも書かせていただきましたが、私は子供たちの表情を見ること、会話をすることが楽しみのひとつです。こんな会話も、私は嬉しく感じています。

八日市場小学校の311名の子供たちは、本当に素直です。話しかけるとすぐに言葉を返してくれます。危ない行為を注意すると「はい、気をつけます。」と返事をしてくれます。「お年寄りだから」の言葉も、素直な子供だからこそ出た言葉だと思います。素直な子供は、いろいろなことをどんどん吸収して、大きく成長します。

子供たちは、これまで、運動会や小学校体育大会などの大きな行事でたくましく成長してきました。道徳や1年生と遊ぼう会等の授業で思いやりの心を身につけてきました。そして、日々の授業で漢字や計算の仕方を覚えました。高学年は、自主学習にも努力できたようです。

これまでの様々な学校での活動を通して、素直な子供たちは大きく成長することができたと感じています。もちろん、各家庭での指導、助言、励ましがあったことも大きく影響しています。

間もなく夏休みになります。子供たちと会えないのはさびしいですが、9月1日に、たくさんの思い出の話を聞くこと、大きく成長した子供たちの姿を見る樂しみにしています。

## 保護者の皆様の協力へのお礼とお願ひ

7月3日（土）は授業参観を予定していましたが、大雨により中止となりました。また、13日（水）も大雨により、個別面談の延期と引き渡しによる下校となりました。保護者の皆様には、急な対応にもかかわらず御協力をいただき感謝しております。ありがとうございました。両日とも局地的で短時間の集中的な雨によるもので、自然の力の怖さを感じています。学校では、子供たちの安全確保を第一に考えて対応しました。

夏休み期間中、子供たちが安全に生活するために、学校では事前に指導しています。しかし、夏休み期間は、保護者の皆様と一緒に過ごす時間がが多くなります。保護者の皆様の協力が必要です。上記の自然災害への対応はもちろん、交通安全、熱中症対策、水の事故対策など、子供たちへの指導と助言をお願いいたします。

八日市場小学校のすべての子供たちが、9月1日の朝、元気のよい挨拶で登校してくれる樂しみにしています。

## 竹の子オーケストラサマーコンサートについて

7月25日（日）に予定されている竹の子オーケストラのサマーコンサートは、広さを確保するために会場を小学校の体育館に変更するなどの感染対策をとった上で実施します。これまでの練習の成果を発表します。ぜひご参加ください。

## 新型コロナウィルス感染症に関する授業について

7月3日（土）の授業参観において実施予定であった新型コロナウィルス感染症に関する授業は、大雨により延期となっていましたが、7月5日（月）以降、各学級で授業を実施しました。

子供たちは、感染を予防するための正しい手洗いの仕方を体験的に学んだり、「もし、友達が感染してしまい、その後、元気になって登校したときに、どのように接したらよいのか」等について真剣に考えたりしました。



## 八日市場小の子供たち（4月～7月）

